



El arquitecto, junto a la pasarela ideada en el barrio del Pópulo.

JOSE BRAZA

# Campo Baeza opta esta noche a los premios FAD por 'Entre catedrales'

El proyecto situado en el Campo del Sur compite con otros tres trabajos en la categoría de Ciudad y paisaje'

## Redacción / CÁDIZ

El arquitecto Alberto Campo Baeza compite hoy en la 52 edición de los premios FAD de Arquitectura en la categoría *Ciudad y paisaje* con la estructura *Entre catedrales*. Para el jurado, la plataforma elevada que Campo Baeza diseñó en el paseo del Campo del Sur consigue "desarrollar un espacio públi-

co con un carácter marcadamente sagrado. La colocación de la plaza elevada sobre valiosas ruinas permite hacer desaparecer el tránsito rodado entre nuestra mirada y el mar". Según palabras del propio Campo Baeza, *Entre catedrales* pretende recuperar la sensación que se tiene en la cubierta de un barco.

Entre los finalistas en la moda-

lidad *Ciudad y paisaje* de esta edición se encuentran también Francisco Javier Castellano con su trabajo en la fuente de la Magdalena en Jaén, Enric Battle i Durany por la recuperación medioambiental del río Llobregat en la comarca del Bajo Llobregat y Carlos Ferrater por el proyecto para el paseo de la playa de Poniente en Benidorm.